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Ignazio Visco: "C'è qualcosa in più di una semplice ripresa
congiunturale, anche se siamo agli inizi"
Intervento del governatore di Bankitalia alla Scuola per Librai di Venezia
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È ancora troppo presto per capire se la ripresa in Italia è passata da congiunturale a

strutturale, ma di sicuro un passo in avanti rispetto alla prima condizione è stato fatto. A

sostenerlo è il governatore della Banca d'Italia, Ignazio Visco: "In questo momento qualcosa

di più di una semplice risposta a una ripresa congiunturale, anche se siamo agli inizi", ha

detto a Venezia dove è intervenuto per la conclusione della Scuola per Librai.

"È molto difficile dire se la ripresa è strutturale o congiunturale. In buona parte noi

beneficiamo di un tono migliore dell'economia mondiale ed europea" che "siamo stati anche

capaci di cogliere, quando in passato non lo avevamo colto, il che vuol dire che le riforme

introdotte hanno aiutato, ha sottolineato il governatore. Bisogna proseguire su questo

binario", "complesso, che richiede approfondimento, non superficialità", ha aggiunto.
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